

Homenaje a Vicente Coello en la clausura del Festival de Peñíscola

Un homenaje al guionista valenciano Vicente Coello clausurará esta noche la decimonovena edición del Festival Internacional de Cine de Comedia de Peñíscola, que durante esta semana se ha

ABC, Peñíscola (09/06/2007)

Un homenaje al guionista valenciano Vicente Coello clausurará esta noche la decimonovena edición del Festival Internacional de Cine de Comedia de Peñíscola, que durante esta semana se ha celebrado en el Palau de Congressos de esta localidad.

A los premios Calabuch que se entregarán hoy optan las cintas «Kutsidazu bidea, Ixabel», de Fernando Bernués y Mireia Gabilondo; «Miguel y William», de Inés París y «¿Por qué se frotan las patitas?», de Álvaro Begines. Igualmente figuran los largometrajes «Va a ser que nadie es perfecto», de Joaquín Oristrell; «Vete de mí», de Víctor García León; «La caja», de Juan Carlos Falcón Rivero; «El próximo Oriente», de Fernando Colomo, y «Suspiros del corazón», de Enrique Gabriel.

Además, se rendirá un homenaje a Vicente Coello Girón, guionista valenciano artífice de trabajos como «Atraco a las 3». Sus hijos, Amparo y Vicente Coello estarán presentes en el Palau de Congressos de Peñíscola.

El acto contará también con la presencia de María Esteve, Silke, Lola Baldrich, Marieta Orozco, Roberto San Martín, María Reyes, Carlos Fuentes, Arturo Valls, Ruth Díaz, Esperanza Roy, Sancho Gracia, María Luisa San José, Fernando Esteso y Antonio y Mariano Ozores.